



**DEPENDENCIA: DIRECCIÓN A SU CARGO**  
**NO. DE OFICIO: 0173/2022**  
**ASUNTO: EL QUE SE INDICA**

**MTRO. MILTON CARLOS CARDENAS OSORIO**  
**PRESIDENTE MUNICIPAL**  
**PRESENTE:**

El que suscribe **Mtro. Cesar Naranjo**, **Director de Deportes**, del Ayuntamiento de El Grullo, Jalisco.

Por medio del presente le envié un cordial saludo y al mismo tiempo le informo las actividades realizadas durante el **mes de noviembre** de la Dirección de Deportes, mismas que enlisto a continuación:

Sin más por el momento me despido de usted deseándole éxito en sus actividades cotidianas, quedando a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

**ATENTAMENTE**

EL GRULLO, JALISCO A 05 DE DICIEMBRE DEL 2022

**“2022, Año de la atención integral a niñas, niños y adolescentes en Jalisco”**

-----  
Mtro. Cesar Naranjo Rico  
Director de Deportes

## INFORME DE NOVIEMBRE DEL 2022

- El 01 de noviembre se participó con un equipo de fut-bol de la categoría libre, en los eventos culturales y deportivos que cada año se realizan con la Ciudad hermana de Tlaxcala.



- El 02 de noviembre se apoyó con el concurso de globos en el Jardín Municipal, 8º festival de la catrina el Grullo Jalisco.



- Se dio inicio el día 06 de noviembre con los torneos de voleibol Intercomunidades Rama Mixta, todos los domingos por la mañana, siendo SEDE cada semana una delegación, los equipos participantes son: La Laja, El Cacalote, Las Pilas, Ayuquila y El Grullo.



- Continuamos con las Escuelita Deportivas en las disciplinas de Fut-bol, Atletismo, Box y voleibol, practicando todos los miércoles por la tarde.



- Nuestros deportistas Grullenses de Deporte Adaptado, calificaron para participar en los juegos PARANACIONALES CONADE 2022 Hermosilla Sonora los días 13 al 17 de noviembre, siendo ganadores Cristopher Alexander Vázquez Contreras con 3 medallas de Oro y Luis Benjamín Mendoza Torres con una medalla de Oro.



- EL 16 noviembre se llevó a cabo la Gran Final de Basquetbol Varonil entre los equipos Bichocas VS Panteras, siendo campeón PANTERAS en el cual se hizo la premiación de los equipos ganadores de la Liga.



- El día 20 de noviembre, se realizó el Torneo Interregional de Fron-Tenis de parejas varonil, en la Unidad Deportiva, teniendo la participación de jugadores de nuestra Región.



- El día 20 de noviembre se participó en el desfile revolucionario, participando todas nuestra Escuelitas Deportivas y los ganadores de Medalla en los juegos paranacionales CONADE 2022.



- El día 29 de noviembre, se asistió a la Ciudad de Guadalajara, para recibir reconocimientos de los Atletas Jaliscienses que participaron en los juegos paranacionales CONADE 2022.



- Se prestó atención al mantenimiento de campos deportivos de nuestro municipio y domo municipal (cancha Chayito Díaz).



- En el mes de noviembre se prestó la camioneta de deportes a los equipos de fut-bol femenino, liga de voleibol, basquetbol y béisbol para los diferentes torneos, visitando lugares: Autlán, Ayutla, Unión de Tula, La Villa, etc.